

Bremer Nachrichten, 8. Juli 1938.

Die Wiener Ringstraße. Von Bruno Grimschitz. (Angel-
sachsen-Verlag, Bremen. 4 RM.) In ausgezeichneten Auf-
nahmen werden in dieser Veröffentlichung die Bauten der
repräsentativen Wiener Ringstraße erfasst. In seiner Einfüh-
rung wendet sich Bruno Grimschitz gegen eine einseitige Ab-
lehnung des „Ringstraßenstils“, denn es erhebt sich die Forde-
rung, „die Wiener Ringstraße als geschichtliche Tat zu begrei-
fen und aus ihren menschlichen und geistigen Voraussetzungen
zu verstehen und zu würdigen“. Dieser Forderung hat Grim-
schitz selbst in feinfühligster Weise entsprochen; besonders die
großen Baumeister der Ringstraße erfahren eine gerechte Be-
urteilung.